
Observation 114 du 04/03/2023

Madame

Je suis fortement opposé à la prolifération des éoliennes Industrielles partout dans les 
terres et mers françaises, et plus particulièrement dans notre secteur du nord de la 
Nouvelle Aquitaine. Ce projet des Mignaudières représente un aspect encore plus néfaste 
dans cet égard, une implantation dans un zone déjà fortement saturé et défiguré par ces 
machines monstres. On sacrifice le patrimoine ancien des paysages de Poitou Charentes 
pour ériger ces machines et on encourage par la suite la désertification de ses villages 
pour jamais. Qui cherche de s'installer avec leurs familles à proximité d'un parc des 
éoliennes géantes ? Personne, même une adhérente de l'EELV, si elle avait une autre 
option.

 Il est clair depuis longtemps que cette partie nord de la Nouvelle Aquitaine à été ciblée 
par les promoteurs, grâce à la politique désastreuse menée par Madame Ségolène Royal 
et ses coéquipiers dans les Deux-Sèvres et le refus d'accueillir les parcs éoliens dans les 
départements moins démunis, au sud. Le Poitou Charentes continue d'être harcelé par 
des bandes de promoteurs ( pour la plupart des filiales des sociétés étrangères) peu 
scrupuleux et peu respectueux de la nature et du patrimoine de France. Les générations 
futures vont se demander comment les élus et les administrateurs pouvaient laisser 
développer un tel désastre.

L'effet d'encerclement et d'écrasement n'est qu'un seul aspect de ce fléau. Quand on 
traverse le sud de la Vienne, les Deux Sèvres et les Charentes on est franchement attristé
de voir ce qui a été fait à ces anciennes et historiques provinces. Le manque 
d'imagination, de respect, et d'appréciation de ce que nous a été transmis est évident 
qu'on regarde ces centaines des tours clignotants dans une campagne paisible.  Le retour 
énergétique est risible et intermittent, un facteur de charge de 19,5% dans la Nouvelle 
Aquitaine,  mais il est accompagné par des retours financiers juteux, puisés des taxes sur 
les factures que paient les français.

Madame, pour l'avenir, en dépit de ce qui disent les mêmes gens qui ont soutenu 
l'agriculture intensive, la destruction des haies, la prolifération des pesticides et les 
vendeurs des engins qui voient dans l'éolien un revenu considérable, et les gens - 
majoritairement urbain -qui prétendent que l'éolienne industrielle est écologique, je vous 
prie de donner un avis fermement défavorable à ce projet.

Respectueusement
Jupiter Sen


